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                                      Aos 19 dias do mês de janeiro de dois mil e doze, nesta 

cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10:00 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presentes o Senhor Aparecido Manoel Pereira dos Santos, 

Presidente do Conselho Fiscal, a Sra. Jacira Costa Silva, Vice- Presidente do 

Conselho Fiscal e os Conselheiros Ida Maria Penha Ribeiro, Hilton Facchini, 

Roberto de Jesus Moretti e Tzung Shei Ue. Os trabalhos foram declarados 

abertos pelo Presidente do Conselho. Inicialmente, a ata da 43ª Reunião 

Ordinária foi aprovada e assinada por todos os Conselheiros. Em seguida, 

foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, o senhor Reinaldo 

dos Santos Lima e os funcionários da Diretoria de Administração e Finanças, 

Edmilson Silva, André Moura Roubles e Marcos de Oliveira Campos para 

esclarecerem as indagações sobre o Balancete de Novembro de 2011. O 

Conselheiro Roberto de Jesus Moretti questionou acerca da Compensação 

Previdenciária - Comprev. O Diretor de Administração e Finanças esclareceu 

que a SPPREV tem uma previsão de receita em haver com o INSS, portanto, 

foi feito um contrato com a FIPECAP para levantamento do ativo financeiro que 

a SPPREV tem a receber do INSS. O Conselho Fiscal da SPPREV solicitou 

que, na próxima reunião, haja uma apresentação da FIPECAP a respeito do 

COMPREV.  Em seguida, o Conselheiro Roberto de Jesus Moretti indagou a 

respeito dos bens imóveis da SPPREV que foram alienados. O Diretor de 

Administração e Finanças informou que havia uma expectativa de venda dos 

imóveis, porém, não houve êxito. A Conselheira Ida Maria Penha Ribeiro 

questionou se, em relação aos pensionistas que estão na AGE, está havendo 

algum trabalho de identificação. Edmilson esclareceu que este era um trabalho 
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realizado pela Diretoria de Benefícios dos Servidores Públicos. O Diretor de 

Administração e Finanças informou que este ano será feito um censo 

previdenciário, sendo uma das tarefas deste censo a identificação. O 

Conselheiro Hilton Facchini quis saber se algum órgão ficou devendo a taxa de 

administração. Marcos esclareceu que o DER não conseguiu passar a taxa de 

administração para a SPPREV porque não pediu a suplementação em 

dezembro, portanto, não tinha dotação para passá-la. O Conselheiro Tzung 

Shei Ue questionou o tempo do contrato com o IDORT,  relativo ao 

Monitoramento. O Diretor de Administração e Finanças respondeu que referido 

o contrato é de 30 (trinta) meses.  O Conselheiro Tzung Shei Ue solicitou que o 

Conselho Fiscal ficasse informado acerca do andamento do referido contrato 

com o IDORT. O Conselho Fiscal deliberou que a cada dois meses, a partir de 

março do presente ano, deverá ser realizada uma apresentação sobre os 

resultados do contrato com o IDORT. Em seguida, o Presidente do Conselho 

indagou acerca do valor do contrato com a Imprensa Oficial – IMESP, cujo 

objeto é a assinatura de 7 (sete) exemplares do Clipping. O Diretor de 

Administração e Finanças explicou que, na verdade, a Imprensa Oficial faz 

durante toda a semana os Clippings de todos os jornais, e somente nos finais 

de semana os clippings de todas as revistas, portanto, são 8 (oitos) clippings 

por semana, sendo que são setes exemplares de cada um.  Depois de 

esclarecidas as indagações dos Conselheiros e os esclarecimentos prestados, 

os balancetes da UG 202.601 – SPPREV-Previdência e das UG 202.602 e 

202.684 – Administração da SPPREV, referentes ao mês de Novembro de 

2011, foram considerados como adequadamente apresentados pelo Conselho 

Fiscal. Por fim, ficou agendada a próxima reunião deste Conselho para o dia 16 

(dezesseis) de fevereiro, quinta-feira, às 10:00 horas, ficando desde já os 

presentes devidamente convocados. Às 12h30min horas, não havendo nada 

mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os 
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trabalhos. E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais Conselheiros presentes.  
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